
Pièces 2 Pièces

Superficie 42 m²

Référence 83066151

Prix 360 000 €

La Napoule
Appartement à vendre (06210)
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A  pied  du  village  de  la  napoule,  cet  appartement  2  pièces  climatisé  a  été

entièrement  rénové.  Il  est  situé  dans  une  résidence  prestigieuse  en  front  de  mer,

offrant de nombreux services tels qu'un restaurant, une piscine et des terrains de

tennis.  L'appartement se compose d'une entrée avec placard,  d'un séjour,  d'une

cuisine ouverte, d'une chambre, d'une salle d'eau et d'un wc séparé. Une cave et

un parking en sous-sol complètent ce bien. Au calme absolu et plage à 50 mètres.

Contactez stéphane carrère au +33664342348

Walking  distance  from  the  village  of  la  napoule,  this  air-conditioned  1  bedroom

apartment  has  been  completely  renovated.  Located  in  a  prestigious  seafront

residence,  offering  numerous  services  such  as  a  restaurant,  swimming  pool  and

tennis  courts.  The  apartment  comprises  an  entrance  hall  with  cupboard,  a  living

room, an open kitchen, a bedroom, a shower room and a separate toilet. A cellar

and basement parking complete this property. Absolute peace and quiet, with the

beach 50 meters away. Contactez stéphane carrère au +33664342348

L&G PRESTIGE IMMOBILIER

391 Avenue du 23 Août - 06210 MANDELIEU-LA-NAPOULE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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